

PERFIL

Un conocido industrial de Cuenca

CUENCA

Aunque nació en Requena (Valencia), Abraham Sarrión se siente conqueño de corazón. Aquí se formó, realizó sus estudios en Los Salesianos y aquí ha hecho su vida. "En Cuenca me casé y aquí han nacido mis tres hijos".

Abraham Sarrión es un conocido industrial de Cuenca que dirige la empresa "Construcciones Sarrión". Dentro del marco empresarial ha formado parte del Pleno de la Cámara de Comercio de Cuenca durante dos legislaturas y en la actualidad es presidente de la Asociación de Construcción y Afines de la Provincia de Cuenca y pertenece a la Junta Directiva de la Asociación Nacional de Constructores.

En cuanto a los integrantes del nuevo Comité Ejecutivo de la FAEC son: presidente: Abraham Sarrión (Construcción); vicepresidente: Manuel Casais Fontenla (Madera); vicepresidente: José de la Ossa García (Territorial de Tarancón); vicepresidente: Agustín Tello Arcas (Metal); tesorero: Pedro Lozano Guadalajara (Transportes y Jóvenes Empresarios); Contador: Jennifer Morter (Hostelería); Vocales: Pedro José Evangelio Saiz (Comercio); Ángel Montalvo Garrido (Distribución Gasóleo); Juan Jesús Pérez Serrano (Territorial Manchuela) y Carmen de los Ríos Cotanilla (Distribución de Butano).

EMPRESARIOS DURANTE LA ASAMBLEA ELECTORAL DE LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES DE EMPRESARIOS CONQUEÑOS

Abraham Sarrión, elegido presidente de la FAEC

M.J.S.
CUENCA

El industrial Abraham Sarrión Martínez ha sido elegido presidente de la Federación de Asociaciones de Empresarios Conqueños en el transcurso de la Asamblea Electoral que se desarrolló ayer y en la que participaron un centenar de empresarios en representación de las distintas asociaciones que integran la FAEC.

Tras resultar elegido, Abraham Sarrión manifestaba su deseo de poder llevar a cabo los proyectos que están en marcha dentro de la Federación y trabajar por impulsar el desarrollo empresarial de nuestra provincia. Entre esas cuestiones que están todavía por resolver, el nuevo presidente de la FAEC destacó la resolución del cambio de sede social. "En este asunto estamos trabajando con los sindicatos y con algunas asociaciones sectoriales. Existe un proyecto muy avanzado de negociación para reubicarnos y conseguir una sede más moderna, funcional y que se adapte mejor a nuestras necesidades".

Asimismo el nuevo presidente de los empresarios conqueños apuntó su deseo de reunirse con todos los miembros del nuevo comité ejecutivo, una vez que finalicen estas fiestas con el objetivo de estudiar cuáles son las demandas e inquietudes que existen dentro de la Federación. En este contexto el presidente de la



MANUEL M. CASADO

Los empresarios asistentes a la asamblea de la FAEC dieron su apoyo a la única candidatura presentada.

FAEC destacó la necesidad de que se integre alguna asociación muy importante como es la organización agraria ASAJA, que ya ha manifestado su intención de incorporarse a la FAEC.

Para Sarrión, Cuenca se en-

cuentra en un momento crucial de cara a su desarrollo. "Ahora mismo nos encontramos en el epicentro del desarrollo de las infraestructuras de la nación. Vamos a conectarnos con autovía no sólo con Tarancón sino que

también vamos a salir al Mediterráneo. El AVE es un hecho que tampoco se puede parar. Lo que ocurre es que es algo que no va a ocurrir a corto plazo. Por eso creo que debemos estar todos vigilantes, sentarnos y planificar ese desarrollo". En este sentido, el presidente de la FAEC señalaba que los empresarios conqueños deben estar preparados para afrontar ese reto "que nos exige estar muy capacitados porque va a aumentar la competitividad enormemente" y añadió que esas grandes infraestructuras a nivel nacional deben ir acompañadas por infraestructuras a nivel local y regional porque es necesario dotar de servicios y recursos tanto a la ciudad como a la provincia.

Relaciones con la Cámara

Por otra parte, el presidente de la Federación de Empresarios abogó por un cambio en las relaciones con la Cámara de Comercio de Cuenca. Según dijo, "somos dos foros empresariales y aunque el nuestro es voluntario y el de la Cámara viene dado, las miras y los objetivos que tenemos son los mismos y creo que las dos instituciones debemos estar presentes en todos los foros de debate y debemos caminar juntos". A este respecto Abraham Sarrión expresó su deseo de conocer qué es lo que piensa la Cámara de Comercio de la nueva ejecutiva de la Federación.

Señalar que en la actualidad la FAEC cuenta agrupa a 24 asociaciones empresariales y cuenta con unos 4.400 socios, que superarán los 7.000 si finalmente se integra ASAJA.

MACRO-OPOSICION
INSALUD-2002

AUXILIARES ADMINISTRATIVOS: 4.101 PLAZAS

INSTANCIAS HASTA EL 27/12/01

AUXILIARES DE ENFERMERÍA: 4.657 PLAZAS

INSTANCIAS HASTA EL 24/12/01

CELADORES: 2.998 PLAZAS

INSTANCIAS HASTA EL 24/12/01

OPORTUNIDAD
EXCEPCIONALEMPIEZA YA.
EMPEZAMOS YA.Academia 
SAN FERNANDO

Fermín Caballero, 22, 2º. Tfno.: 969 24 04 76



LA ESCUELA DE MÚSICA Y DANZA MORZART organiza y celebra el VII Concierto de Navidad, hoy día 21 de diciembre, a las 20,15 horas, en la Iglesia de San Esteban, con motivo de las próximas fiestas navideñas.

En esta ocasión, el Concierto será ofrecido por la Orquesta de la Escuela Municipal de Música y Danza "Eusebio Rubalcaba" de Talavera de la Reina, junto con la Orquesta y la Escolanía "Escuela Mozart", iniciando así futuros intercambios con escuelas de la región.

El programa está compuesto por conocidas obras de Corelli, Purcell, Pachelbel, Bach y Mozart, en la primera parte, así como una selección de bandas sonoras de películas y villancicos para la segunda parte.

ENTRADA GRATUITA

† AGRADECIMIENTO

Los familiares de
D. Julián SAIZ SAIZ,
recientemente fallecido, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, como sería su deseo, agradecen las innumerables muestras de condolencia y afecto recibidas por tan triste motivo.

Se celebrará una misa funeral el sábado día 22, a las 18 horas, en la Iglesia Parroquial de San Esteban.